

Aplazamiento Cross del COP

Madrid, 6 de mayo de 2025

Estimadas familias:

Tras la reunión celebrada ayer a mediodía por el equipo de profesores que se encarga de la organización de la prueba y con el visto bueno de la Dirección del centro, sentimos comunicaros el aplazamiento de la celebración de nuestro tradicional Cross del COP.

A día de hoy, la previsión de la AEMET cifra en un 95% la probabilidad de lluvias o tormentas fuertes para el próximo sábado 10 de mayo. Esto sin duda supone un contratiempo para todos los participantes y organizadores y, en especial, para nuestros peques de infantil que este curso se unían por primera vez y para los que habíamos preparado una entrega de premios en su patio. En estas condiciones y por difícil que sea la decisión, consideramos que lo más adecuado es aplazar la celebración de la prueba con el fin de intentar garantizar que se celebre en condiciones óptimas para la satisfacción y seguridad de todos.

No es posible esperar más para ver cómo evolucionan las previsiones, dado que tenemos que avisar al Ayuntamiento y los proveedores con un mínimo de margen de tiempo. Tampoco resulta posible programar otra fecha sin un mínimo de 40 días para los trámites a realizar con la Junta Municipal. De ahí, que tengamos que posponerla para el mes de septiembre.

Si no hay ningún contratiempo al realizar los trámites, la nueva fecha será el día **27 de septiembre**, que coincide con el día en que nuestro querido P. Elío cumplía años. Dentro de la tristeza y de la contrariedad que supone el aplazamiento, nos ha parecido bonito celebrar su carrera memorial en este día.

Sentimos mucho el trastorno que este aplazamiento supone sin duda para todos, pero confiamos en vuestra comprensión y comenzamos ya con ilusión la preparación del evento para el mes de septiembre. Pediremos al P. Elío, que seguro está con nosotros apoyándonos cada día, que nos ilumine con un día brillante en esa fecha. Conservamos vuestras inscripciones y vuestras camisetas conmemorativas y os iremos manteniendo al tanto de todas las novedades. ¡Os esperamos!

Recibid todos un cordial saludo.

El Equipo Organizador del Cross del COP